



# DIFFERENT, BUT SHARING THE SAME DREAMS

Octubre 2024

Proyecto n.º 2023-1-RO01-KA210-SCH-000155040



## PROYECTO ERASMUS 2023-2025

### >>> Primer día en Granada

Dimos inicio a nuestra movilidad en la Fundación Docete Omnes (FDO), la organización anfitriona, en colaboración con el Colegio Ave María Casa Madre. Empezamos con una cálida bienvenida a los profesores y estudiantes de Rumanía, Turquía, Grecia y España, presentándoles el programa de actividades.

Durante la mañana, los participantes recorrieron el Colegio Ave María Casa Madre y conocieron la filosofía educativa de Padre Manjón, una inspiración para la comunidad local. Por la tarde, el equipo de FDO organizó un tour guiado por Granada, donde exploraron la rica historia de la ciudad y su impactante arquitectura.



### Segundo día <<<



Los participantes visitaron la sede de FDO, donde tuvieron la oportunidad de conocer nuestras instalaciones. Allí, realizamos un taller de taracea, una técnica tradicional de marquetería, guiado por dos expertos en el arte y compartido con nuestros usuarios. Fue un momento especial de creatividad y colaboración.

Por la noche, asistimos a un espectáculo de flamenco en "María la Canastera", en el emblemático barrio del Sacromonte, donde disfrutamos de la pasión y la tradición de este arte andaluz.



Cofinanciado por  
la Unión Europea

## >>> Tercer día

La jornada comenzó con una visita al Aula de la Naturaleza del Colegio Ave María Casa Madre, guiada por el profesor Carlos Víctor García, quien compartió su pasión por el legado educativo de Padre Manjón. Posteriormente, se organizó una mesa redonda con la orientadora Myriam Viaña y los profesores de la movilidad para reflexionar sobre la comunicación no discriminatoria e inclusiva en la educación.

En la tarde, visitamos los monumentos históricos de la Capilla Real y la Catedral de Granada, descubriendo más sobre la historia y la cultura de la ciudad.



## >>> Cuarto día

Dedicamos el día a explorar la majestuosa Alhambra, donde los participantes quedaron maravillados con su arquitectura y jardines.

Por la noche, tuvimos una cena en el Mesón Andaluz, donde los visitantes disfrutaron de una muestra de la gastronomía española, compartiendo una experiencia cultural única y reforzando los lazos de amistad entre todos los socios.



## >>> Quinto día

#ERASMUS+  
DAYS | 14 - 19  
octubre  
2021

El último día, los alumnos de la movilidad trabajaron junto a los estudiantes de 4º ESO del Colegio Ave María en la creación de pósteres sobre comunicación inclusiva y no discriminatoria, en el marco de los #ErasmusDays.

Finalizamos la semana con una ceremonia de clausura en la que se entregaron diplomas a todos los participantes, un momento lleno de emoción, risas y despedidas entre nuevos amigos.

